

Dienstag der Osterwoche, 6. April 2021

Ich will aufbrechen vom Grab

Ich muss dem Grab den Rücken kehren, wenn ich ihn sehen will.

Er ist nicht im Grab,
nicht im Dunkel,
nicht im Tod.

Er war da,
aber jetzt ist er im Leben
Im Licht, im Garten.

Ich muss dem Grab den Rücken
kehren,
wenn ich ihn sehen will.
Er ist im Garten
Im Licht, im Leben.
Und er kommt mir entgegen,
sieht mich an,
spricht mich an.



Er holt mich in seine Nähe,
ins Licht, ins Leben.

Ich brauche das Grab nicht zu vergessen,
aber: ich muss dem Grab den Rücken kehren,
wenn ich ihn sehen will.

**Wir preisen deinen Tod, wir glauben,
dass du lebst, wir hoffen, dass du kommst
zum Heil der Welt**

(Text aus „Frauen-ge-danken“ von Marie-Luise Langwald, ausgesucht von Monika Walter;
Foto: Monika Walter)